



全国高体連自転車競技専門部長

徳 廣 剛

(京都府立北桑田高等学校)

### 【専門部長挨拶】

日頃より、本専門部の活動に対しまして、御理解・御支援を賜り、心より感謝申し上げます。

令和2年度全国高等学校自転車競技専門部長として新たに就任いたしました京都府立北桑田高等学校長の徳廣 剛(とくひろ たけし)です。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

はじめに、今回の新型コロナウイルスの感染予防に係り、学校の臨時休業や選抜大会・全国高校総体・各ブロック大会の中止等、高校教育・スポーツ界が初めて迎える試練に直面しております。何より高校生・選手達の尊い努力や志を活かし、今後に導くことができるよう、全国の指導者・関係者が知恵を出し合い、力を合わせる事が肝要と存じます。これまで以上の御理解・御協力を何卒よろしくお願ひいたします。

さて、自転車競技はオリンピック競技であるとともに、老若男女誰もが楽しめる魅力、人による乗り物としての魅力、シンプルで究極のデザインとしての物の魅力、健康・環境、感染予防等々、その魅力と素晴らしさは世界の認めるところです。高校での競技経験者が卒業後も自転車と関わる率は相当高いと思われ、まさしく生涯スポーツに繋がる競技です。今回の危機を乗り越え、競技としての魅力をどう発信し、競技人口を増やすことができるのか。自転車競技・高体連自転車競技部にとって、「ピンチがチャンス」となることを願ひ、挨拶とさせていただきます。